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Verbund für
Angewandte Hygiene (VAH)
A,ssociation for Applied Hygiene

Deutsche Gesellschaft für
Hygiene und Mikrobiologie (DGHM)

German Sociefy for Hygiene and Microbiology
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- Desinfektionsmittel-Kommission im VAH *

Disinfeetant Commission in VAH

Zertifikat I Certificate
über die Konformität der Wirksamkeitsprüfungen für I far conformity of efficacy lesls for

AM Schnelldesinfektion
mit dem Anforderungskaialog der Deutschen Gesellschaft für Hygiene und Mikrobiologie (DGHM) - Stand 4.2.2002 -

basierend auf den Standardmethoden der DGHM - Stand 1 .9.2001 - bzw. den Ubergangsbestimmungen vom 4.9.2002.
DGHM und VAH bestätigen die Aquivalenz mit den früher herausgegebenen DGHM-Zerlif ikaten.

with the Requirements rssued by the German Society for Hygiene and Microbiology (DGHM) on February 4" 2002 which is
based an the DGHM Standard Methods of September 1"' 2001 or the transitional provisions of

Sept. 4'n 2002. DGHM and VAH confirm the equivalence to the former issued DGHM ceftificates.

ANTRAGSTELLER i APPLICANT: INNOVATE GMbH

Am Hohen Stein 11, a r r r  a  r v r r v

06618 Naumburg/Saale

. , - l  n r ^ - ^ ^  L ^ - ^ ^ ^ -  ^ . .WIRKSTOFFE nach Art  und Menge bezogen auf 100 g:

Quantity of active subsfances per 100 g:

37,0o/o Ethylalkohol

13,0% 2-Propanol

0,08% Polyhexamethylen-biguanidhyd rochlorid

Hiermit wird bestätigt, dass das o.g. Produkt für die prophylaktische Desinfektion in den aufgeführten
Anwendungsbereichen in folgenden Konzentrations-Zeit.Relationen als wirksam eingestuft wird:

This is to confirm that the above pröduct was found to be effective for prophylactic disinfection in the application

Das Zert i f ikat verl iert am 04.06.2011 (3 Jahre nach Ausstel lung) seine Gült igkeit  /
The certificate ceases to be valid at 04.46.201 1 (3 years after issue)

Der Antragstel ler hat sich mit den Bedingungen der zum Zeitpunkt der Antragstel lung gült igen Geschäftsordnung der
Desinfektionsmittelkommission im VAH einverstanden erklärt und rechtsverbindl ich bestät igt,  dass

Präparat in seiner Zusammensetzung identisch mit den für dre Erstel lung der Gutachten
The applicant has agreed to the conditions laid down in the rules of the

application and has legally binding confirmed that the distributed product

Bonn, den 04.06.2008
Place/Date

Der Vorsitzende der / Ihe
Desinfektionsmittel-Kommission im VAH /

gebrachte
ist.  /

VAH

domains listed below at the specified concentration/contact time ratios'.

Flächendesinfektion zur Prophylaxe in Krankenhaus und Praxis (Bakterizidie und Levurozidie)
Surtace disinfection for prophylaxis in hospital and primary healthcare (bactericidal and yeasticidal)

Wischen I Organische Belastung I
Mechanical action I lnterfering subsfance I

Einwirkzeit in min
Contact time in min

mitlwith onne/
without

geringlclean
conditions

hochldirty
conditions 5 1 5 30 60 244

X X konz.

DesinfektionsmittelKommission in VAH, c/o ltlstitut für Hygiene Sig mu nd F reud-Str. 25, D

identical with the used
time of


